

Ligue Auvergne Rhône Alpes d'Aviron

Compte rendu de la réunion de bureau à Vichy du 04/10/2018

Participants : Stéphane Guérinot, Guillaume Jacquet, Anthony Lalande, Cyrille Genet, Charles Imbert, Alain Granjon, Didier Lolli, Pascal Morel, Serguei Gueratchenko, Nicolas Guyot, Patricia Marquet

Clôture des comptes de la ligue d'Auvergne avec Louis CORREAU

Faire un courrier auprès de la préfecture pour la radiation dès que la subvention est versée.
Solde compte bancaire.

COMMISIONS FINANCES

Cotisations aux clubs facturées.

Reçu 20.000 € de l'Auvergne.

Subvention CNDS reçue et retournée.

Aide à l'emploi

Pas d'aide à l'emploi pour 2018 de la Fédé pour les TSR, réactiver en 2019.

La fédération donne 100.000€ dont 10000€ pour le pôle de Lyon et les 90.000,00€ qui sont répartis dans 21 clubs dont 18 clubs qui sont en Auvergne Rhône-Alpes et la ligue.

Assurance

Vente du camion annulé Nicolas va refaire passer une annonce, une assurance de 700 € est en cours pour le camion.

Auto-Mission assurance de Pascal et Anthony reconduit.

La Prévoyance des salariés c'est fini.

Banque

Négociation des Indemnités de remboursement anticipé, toujours en attente d'une réponse du Crédit Agricole.

Stéphane à rendez-vous avec le Directeur Régional de la Banque Populaire qui doit nous orienter vers une agence plus spécialisée dans les associations (voit si la banque populaire peut devenir un partenaire).

Les Avenières

Reçu chèque de la taxe foncière de l'acquéreur des Avenières.

Stéphane doit contacter le Notaire pour demander le détail des comptes de la vente des Avenières, reçu solde 30.000,00€ environ.

Siège à Caluire

Stéphane a eu la Région, le dossier de Sandra Monarque peut être utilisé pour demander des subventions pour les travaux du Siège de Caluire, nous avons jusqu'à la fin 2018 pour bien préparer notre dossier et le présenter aux élus.

Subvention qui restera redevable à la Ville de Caluire par une location des locaux payable sur X années (à revoir pour que ça nous coûte un minimum)

Point Sportif

Problématique dans le programme Fédéral pour les J16 J18,

Test d'ergo 5000m le jour du TERA avec début des stages et National 8+ à Décines.

Pour l'encadrement un coach encore à trouver (TERA).

Pascal demande si on ne pourrait pas trouver une meilleure date pour organiser

Le TERA et pourquoi pas demander aux clubs quelle date leur serait la plus propice.

Pour les offres jeunes et les formations Anthony à toutes les dates il attend juste les offres du 74 et tout est bon.

Regroupement J18

Anthony voudrait faire un regroupement pour quelques juniors j18 (8 pour commencer) sur des week-ends au Pôle (voir Bastien). Voudrait placer sur le calendrier 6 week-ends de travail entre Novembre et Mars dont 4 jours de regroupements sur les vacances de février, l'idée serait de faire des sélections lors de la Tête de rivière du 11 novembre et d'autre part des résultats ergométriques pour essayer de balayer tout le monde

Problème de matériel de logistique logement, et logistique déplacement à voir, l'idée serait aussi d'inviter les entraîneurs des clubs pour faire monter leur niveau par une formation qui vient à eux.

Pôle central à la région

Pour les entraîneurs du pôle ça permettrait d'avoir un regard sur d'éventuels futurs bons rameurs.

L'idée c'est de les mettre dans l'ambiance du haut niveau en croisant des rameurs qui ont gagnés les championnats du monde par exemple.

Anthony se charge de faire la démarche auprès des clubs pour les faire adhérer à cette idée.

Annulations de Régates

Surveiller les régates qui petit à petit disparaissent comme :

Sévriens (cause de déménagement n'organise pas la régata

CSAV a déplacé sa régata de Printemps à l'automne (pas bon)

La ligue doit vérifier et faire maintenir le calendrier pour éviter ce genre de régates.

Organisation des championnats de ligue

Reçu des factures de clubs organisateur avec des factures du médecin, Croix-Rouge des repas des arbitres etc. il serait intéressant de mettre en place des règles de fonctionnement de championnat de ligue organisé par les clubs pour que la ligue n'ait pas à supporter ces frais qui sont souvent dans l'excès.

Prendre contact avec le **(Dr Francis DUCRET)** du club d'Evian médecin référent de la ligue pour lui proposer d'intervenir sur les régates et championnats.

Pascal Propose d'organiser un colloque sur la prévoyance,

Pourquoi pas organiser des tables rondes avec :

Hygiène de vie, étirements, aspects technique, Aspect physio, préparation physique etc...

Lançons le projet d'une journée d'information au pôle en invitant les entraîneurs.

Période à définir.

Validation du calendrier

Pour la validation du calendrier il reste quelques informations à recevoir.

HANDY-SPORT

Comment faire et quoi faire pour accueillir au mieux les Handy-sports dans les clubs, Charly se met en rapport avec Stéphanie Merle.

Se mettre en rapport avec le comité Régional Handy-Sport.

Gestion des packs d'ergomètres

3 Remorques avec 4 packs de 8 ergomètres :

1 remorque au siège de Caluire

1 remorque à Roanne

1 remorque à Belley CD 01 Pack de la ligue

1 pack N°2 sans remorque pour la Drome-Ardèche

Pour les CD Pack perso au :

CD 73

CD 38

CD 69 Cercle

Mise en place des modalités de paiements pour les commandes d'ergomètres

Didier propose de mettre en place des modalités de paiements différés pour les clubs et proposer de payer en 2 ou 3 échéances sur 3 ans en limitant à 1 ergomètre par club.

Nicolas propose une date de clôture de commande au 30 octobre 2018.

Siège à Caluire

Stéphane a eu la Région, le dossier de Sandra Monarque peut être utilisé pour demander des subventions pour les travaux du Siège de Caluire, nous avons jusqu'à la fin 2018 pour bien préparer notre dossier et le présenter aux élus.

La Subvention restera redevable à la Ville de Caluire par une location des locaux payable sur X années (à revoir pour que ça nous coûte un minima).

